
Calixto 

 

Je suis Calixto Suarez Villafañe, indigène Arhuaco de la Sierra Nevada, au nord de la Colombie. 

Je suis né au sommet d'une montagne, à 3000 mètres d'altitude. Quand j'avais 3 mois mon père 

est mort d'un accident en traversant une grande rivière. Depuis lors, ma mère ne pouvant pas 

garder tous ses enfants, décida d'en laisser un à ma grand‐mère et ce fût moi. A ma naissance, je 

n'étais pas très bien physiquement, j'avais des problèmes de santé et ma mère pensait « que je 

n'avais pas de futur ». Elle me laissa entre les mains de ma grand mère qui était une masseuse 

hors pair et c'est elle qui régla mes problèmes physiques. 

 

Après 4 ans, mon oncle maternel se maria et je partis vivre avec eux comme fils unique. 

C'est à ce moment que j'ai commencé ma formation avec les anciens. Avec eux j'ai compris la vie 

en général, j'ai appris sur les quatre mondes, sur la terre et l'univers. J'avais une perception 

sensorielle très forte mais j'étais très timide.Très souvent je restais seul dans la montagne à 

cultiver du maïs ou d'autres sortes de choses. Les premières récoltes étaient toujours pour les 

anciens et les anciennes, je leur demandais leur bénédiction pour ces produits. Je m'y suis peu à 

peu accoutumé et cela a finit par me plaire. 

 

Pendant quelques années j'ai étudié dans une école. C'était amusant mais ce n'était pas complet, 

je sentais que l'on m'enseignait à être en concurrence et pas à être formé en tant que personne. 

Que l'on m'enseignait à me conformer, avoir une bonne note et répéter toujours la même chose. 

Toutefois, j'ai toujours été aux cotés de grands chefs spirituels. 
Mon rêve dans la vie était d'être médecin, de voyager et d'apprendre, mais je ne connaissais rien, 

j'accompagnais seulement certains étrangers qui passaient par chez moi pour se rendre jusqu'aux 

pics enneigés. 

Je ne connaissais pas la grande ville avec tout ces gens et toutes ces voitures. A 15 ans j'ai vu ma 

première voiture mais je n'ai été pas surpris car les Mamos et les anciens m'en avaient déjà parlé 

durant ma formation. 

 

D'autre part les anciens me parlait des êtres vivants de la nature et ces des points sacrés que nous 

appelons aujourd'hui points d'énergie, où les Mamos font leurs paiements pour l'harmonisation. 

 

Il y a beaucoup de lieux sacrés dans le territoire Arhuaco, et j'ai donc commencé à comprendre 

qu'un point était parfois relié à tous les autres et que certains points ne sont reliés qu'à une seule 

chose. 

 

Les Mamos disent que la Sierra Nevada est comme le cœur du monde. J'ai alors commencé à 

réfléchir pourquoi ? Ma conclusion fût que les points qui sont sacrés ici, sont en connexion avec 

d'autre points de la planète. Et qu'ils font tous partie d'un réseau qui est connecté avec l'univers. 



C'est un peu compliqué pour l'esprit, mais c'est ainsi que je l'ai compris, puis ma formation a 

continué. 

 

A partir de là, j'ai ouvert la porte et j'ai voyagé hors du pays. Il y a maintenant un moment que je 

voyage. J'ai connu différents pays, cultures et traditions dans le monde. Toujours sous forme de 

recherche, afin de ressentir la force invisible des lieux sacrés de la planète, car il y en a partout. 

Je me suis dédié à faire un échange d'énergie avec ses lieux. 

 

J'ai ainsi voyagé en donnant des conférences et en ayant des entretiens avec des enfants, 

des adolescents, des adultes, des associations, des fondations, des institutions. Avec d'autres 

cultures, d'autres religions, avec des politiciens et des maitres spirituels. 

 

J'ai rencontré de nombreux maîtres éclairés en particulier en Inde, j'ai reçu et j'ai donné, 

principalement en préparant le travail de certains maitres. Mais ce qui m'intéresse plus 

spécialement, c'est la bonne santé de la terre, que l'eau soit exempte de maladie, que le vent ne 

porte pas de virus et que les humains soient en paix avec eux‐même. 

 

Voilà mon élan et mon intention, parler de l'importance de ces lieux sacrés et du sacré qu'il y a en 

chacun de nous. 
 


